

Es tippeln ein paar Jungen bis ans Ende der Welt,
durch Wuestensand und meterhohen Schnee,
von Dornen zerrissen, vom Fieber gequaelt,
die Schuhe zerschlissen, zum Brot fehlt das Geld.
Und doch geht es, juhe, bis weit nach Santa Fee.

Die Klampfen sind geborsten in der Tropensonne Glut,
den Wimpel frass der Sturm auf hoher See.
Vulkane erbebten, ein Fluss fuehrte Blut,
doch was sie erlebten, das staerkte nur den Mut.
Sie tranken Matetee im Staate Santa Fee.

Conchita Juanita war das schoenste Kind im Land,
ein Mischling aus dem Stamme der Corree.
Sie kannte keine Treue, sie liebte nur den Tand
und suchte das Neue, wo stets sie es nur fand.
da sagten sie Ade, Adios Santa Fee.

A-Dur